
月　日 曜日 順位 発言方式 備　　　考

１ 甲　谷　理　温 議員 ３０ 分 初回一括

２ 志　賀　光　法 議員 ３０ 分 初回一括

３ 時　田　洋　輔 議員 ３０ 分 初回一括

４ 吉　松　　　剛 議員 ４５ 分 初回一括

５ 岩　村　　　誠 議員 ３０ 分 初回一括

６ 青　谷　和　彦 議員 ３０ 分 初回一括 　

７ 芥　川　貴久爾 議員 ３０ 分 一問一答

８ 荒　川　憲　幸 議員 ３０ 分 初回一括 　

９ 鴻　池　博　之 議員 ３０ 分 初回一括 　

１０ 五十嵐  仁  美 議員 ３０ 分 初回一括 　

１１ 笠　井　泰　孝 議員 ４５ 分 一問一答

１２ 松　岡　伸　一 議員 ４０ 分 初回一括 　

１３ 新　村　秀　雄 議員 ２０ 分 初回一括 　

１４ 射　場　博　義 議員 ３０ 分 初回一括

１５ 浅　田　　　徹 議員 ３０ 分 初回一括

１６ 真　宅　宣　昭 議員 ５０ 分 初回一括

１７ 林　　　豊　廣 議員 ４０ 分 初回一括

１８ 城　美　　　暁 議員 ３０ 分 一問一答

１９ 早　野　　　敦 議員 ３０ 分 分割質問

２０ 三　好　保　雄 議員 ３０ 分 初回一括

２１ 山　下　則　芳 議員 ４５ 分 初回一括

２２ 木　原　大　介 議員 ３０ 分 初回一括

２３ 西　村　享　平 議員 ４５ 分 初回一括
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質　　 問　　 通　　 告　　 書

（令和６年６月（第２回）定例会）

氏       　名 発言時間

６月１３日 木



発言時間：３０分

答弁を求める者

市   　   長

〃

発言方式：初回一括

２　宇部市のごみ減量化について

 (2)　ごみ減量化への取組

 (1)　令和元年度からのごみの量と経費の推移

－１－

宇 部 市 議 会 議 員 甲 谷 理 温

件 名

１　恩田スポーツパークの熱中症対策について



発言時間：３０分

答弁を求める者

市　長、教育長

　

　

－２－

 (1)　樹木の管理の徹底

　　ア　街路樹及び都市公園

　　イ　学校

 (2)  宇部市内のＪＲ西日本の第４種踏切の安全対策

宇 部 市 議 会 議 員 志 賀 光 法

発言方式：初回一括

件 名

　市民の生命と身体を守ることについて



発言時間：３０分

答弁を求める者

市　長、教育長

市　　　　長

〃

　

２　令和６年度予算での物価上昇等への対応について

－３－

 (1)　概要及び本市の考え方

 (2)　学校給食の食材の契約

宇 部 市 議 会 議 員 時 田 洋 輔

発言方式：初回一括

件 名

１　契約制度について

３　卸売市場について

 (1)　再整備計画の進捗

 (2)　宇部市地方卸売市場の管理・運営



発言時間：４５分

答弁を求める者

市　　　　長

〃

〃

〃

３　宇部百花（うべももか）について

 (1)　ふるさと納税の返礼品取扱いを途中で中止した理由

 (2)　バラ展で販売を行わなかった理由

－４－

４　こども誰でも通園制度（仮称）について

 (1)　現状

 (2)　今後の予定

２　ときわミュージアム（植物館）について

 (1)　過去３年間の入館者数と令和５年度に実施したイベントの内容

 (2)　令和６年度のイベントの内容

 (3)　売店及び喫茶室の再開

 (1)　ギネス世界記録に認定されたことによる今後の取組

 (2)　第２９回展の作品募集年及び本展開催年の経費

 (3)　開催間隔

宇 部 市 議 会 議 員 吉 松 剛

発言方式：初回一括

件 名

１　ＵＢＥビエンナーレ（現代日本彫刻展）について



発言時間：３０分

答弁を求める者

市　　　　長

〃

－５－

２　宇部市人権尊重のまちづくり条例（仮）の制定について

 (1)　制定の理由

　　ウ　時機

　　ア　背景

 (3)　今後の取組

　　イ　意義

 (2)　制定までのプロセス

宇 部 市 議 会 議 員 岩 村 誠

発言方式：初回一括

件 名

１　宇部市の人口減少対策について

 (1)　現状認識

 (2)　全国自治体の持続可能性分析結果



発言時間：３０分

答弁を求める者

市　　　　長

〃

　

教　　育　　長

　

－６－

 (2)　定期的な調査の結果

３　学校におけるセクシュアル・ハラスメント等の防止について

 (1)　定期的な調査の目的と内容

 (2)　第二次宇部市自殺対策計画

２　自殺対策について

 (1)　宇部市内における現状

 (1)　現状での評価

 (2)　想定される被害

 (3)　備えと対応

宇 部 市 議 会 議 員 青 谷 和 彦

発言方式：初回一括

件 名

１　大原湖断層系直下型地震について



発言時間：３０分

答弁を求める者

市　　　　長

　

〃

－７－

２　子宮頸がん（ＨＰＶ）ワクチンの接種について

 (1)　日本におけるＨＰＶワクチン接種の経緯と現状

 (2)　宇部市における現状と今後の対応

宇 部 市 議 会 議 員 芥 川 貴 久 爾

発言方式：一問一答

件 名

１　年収の壁に対する対策について



発言時間：３０分

答弁を求める者

市   　   長

〃

〃

－８－

　て

３　国連が定める「世界自閉症啓発デー」のブルーライトアップの取組につい

２　生活保護行政について

宇 部 市 議 会 議 員 荒 川 憲 幸

発言方式：初回一括

件 名

１　第９期宇部市高齢者福祉計画について



発言時間：３０分

答弁を求める者

市　　　　長

〃

－９－

 (1)　本市における助成制度の現状と実績

 (2)　県内他市の動向

２　帯状疱疹ワクチン接種費用助成制度の現状について

 (1)　マイナンバーカードの保有状況

 (2)　保有枚数率向上に向けての取組と課題

 (3)　国及び本市における活用

 (4)　マイナンバーカードの申請が困難な市民へのサポート

宇 部 市 議 会 議 員 鴻 池 博 之

発言方式：初回一括

件 名

１　マイナンバーカードの普及・活用について



発言時間：３０分

答弁を求める者

市   　   長

〃

教　　育　　長

宇 部 市 議 会 議 員 五 十 嵐 仁 美

発言方式：初回一括

件 名

１　休日・夜間救急診療所の車椅子患者への対応について

 (1)　通路・待合室の現状

 (2)　診療スタッフの対応の在り方

 (3)　２階を利用する時の対応（眼科及び耳鼻咽喉科）

 (4)　誰もが平等に受診できる待合室への改善

２　ＣＯＰＤ患者への適切な支援について

 (1)　ＣＯＰＤの現状

 (2)　電気代助成

３　教員の長時間労働について

－１０－

 (1)　時間外勤務の現状と改善の取組

 (2)　教員不足の実態



発言時間：４５分

答弁を求める者

市   　   長

〃

〃

宇 部 市 議 会 議 員 笠 井 泰 孝

発言方式：一問一答

件 名

１　市クラウドファンディング活用型事業補助金の交付制度について

 (1)　制度の概要

 (2)　認定の基準

２　奨学金返還支援制度について

 (1)　制度の概要

 (2)　今後の対応

３　森林環境税について

－１１－

 (1)　やまぐち森林づくり県民税との違い

 (2)　森林環境譲与税の活用



発言時間：４０分

答弁を求める者

教　　育　　長

　

　

宇 部 市 議 会 議 員 松 岡 伸 一

発言方式：初回一括

件 名

　不登校児童生徒に対する支援策について

 (1)　学びの多様化

　　ア　取組の現状

　　イ　学びの多様化に向けたＤＸの活用

　　ウ　メタバースを活用した支援

 (2)　健康診断

　　ア　実施方法

　　イ　不登校児童生徒など未受診者への対応

－１２－



発言時間：２０分

答弁を求める者

市   　   長

　

　

宇 部 市 議 会 議 員 新 村 秀 雄

発言方式：初回一括

件 名

　宇部市の通話録音装置モニター事業について

 (1)　現在の台数と過去の実績

 (4)　ポップアップシール

 (2)　モニター期間

 (3)　アンケート調査結果

　

－１３－



発言時間：３０分

答弁を求める者

市　　　　長

〃

　

宇 部 市 議 会 議 員 射 場 博 義

発言方式：初回一括

件 名

１　二次救急医療体制について

 (1)　救急体制の現状

 (2)　休日・夜間の二次救急対応の輪番

 (3)　医療コンサルタントへの業務委託による結果

 (4)　早急な今後の対応

２　マイナンバーカードと健康保険証との一体化について

　一体化への進捗と活用状況

　

－１４－



発言時間：３０分

答弁を求める者

市　　　　長

〃

　

宇 部 市 議 会 議 員 浅 田 徹

発言方式：初回一括

件 名

１　宇部市の学童保育について

 (1)　利用料の減免

 (2)　施設整備

２　宇部市のバス事業について

 (1)　路線バスの待合環境の向上

 (2)　ＩＣカードの普及

　

－１５－



発言時間：５０分

答弁を求める者

市　　　　長

〃

教　　育　　長

〃

宇 部 市 議 会 議 員 真 宅 宣 昭

発言方式：初回一括

件 名

１　宇部市における「道の駅」設置について

　宇部市における「道の駅」の必要性、地域に与える効果

２　ふれあいセンターにおける職員業務について

３　うべまちかどブックコーナーについて

 (1)　事業の概要

 (2)　市民への周知

－１６－

４　小学校の通学区域の見直しについて



発言時間：４０分

答弁を求める者

市　　　　長

〃

〃

宇 部 市 議 会 議 員 林 豊 廣

発言方式：初回一括

件 名

１　下水道事業計画区域外の都市計画税について

 (2)　令和５年度以降における太陽光発電施設の設置状況、苦情、相談の状

　　況と市の対応

 (1)　都市計画税の必要性

 (2)　都市計画税の使途

２　太陽光発電施設について

 (1)　「太陽光発電施設の設置等に関する指導要綱」の改正等の内容

３　高齢者の外出支援について

－１７－

 (1)　現状と今後の取組

 (2)　移動手段への支援の状況と今後の取組



発言時間：３０分

答弁を求める者

市　　　　長

宇 部 市 議 会 議 員 城 美 暁

発言方式：一問一答

件 名

　アナログ規制の点検及び見直しについて

 (1)　現状

 (2)　課題

 (3)　今後の対応

－１８－



発言時間：３０分

答弁を求める者

市　　　　長

〃

〃

宇 部 市 議 会 議 員 早 野 敦

発言方式：分割質問

件 名

１　ふるさと納税の収支の現状と目標について

２　宇部市のインバウンド誘致について

３　宇部市の水道料金値上げの見込みについて

－１９－



発言時間：３０分

答弁を求める者

市　　　　長

〃

　

〃

　

〃

宇 部 市 議 会 議 員 三 好 保 雄

発言方式：初回一括

件 名

１　宇部市多文化共生推進ビジョンについて

 (1)　宇部市の技能実習生等の実態と課題

 (2)　自治会の加入など日本社会での共生の促進

２　強くて稼げる農業の振興について

 (1)　農家の所得確保に向けた取組

 (2)　宇部西高校の跡地施設の利用

３　今後の新型コロナワクチン定期接種について

－２０－

４　宇部市の水道民営化について



発言時間：４５分

答弁を求める者

市　　　　長

教　　育　　長

市　　　　長

　

宇 部 市 議 会 議 員 山 下 則 芳

発言方式：初回一括

件 名

１　自治会並びに地域コミュニティ団体の業務棚卸し等の進捗状況について

２　放課後こども教室の業務委託是正内容について

３　市施設での分煙対策について

－２１－



発言時間：３０分

答弁を求める者

選挙管理委員会

委員長

　

〃

　

　

市　　　　長

　

－２２－

 (1)　モノのデザイン

 (2)　コトのデザイン

３　行政サービスの向上のためのデザインアプローチについて

２　若年層投票率向上のための大学での期日前投票所の開設について

 (1)　現状と他市の状況

 (2)　令和６年度の実施内容

 (1)　現状と他市の状況

 (2)　今後の方針

宇 部 市 議 会 議 員 木 原 大 介

発言方式：初回一括

件 名

１　宇部市における選挙の、投票日当日の投票所閉鎖時刻の繰上げについて



発言時間：４５分

答弁を求める者

市　　　　長

〃

〃

〃

　

宇 部 市 議 会 議 員 西 村 享 平

発言方式：初回一括

件 名

１　地域活動について

 (1)　現状

 (2)　課題

 (3)　今後の取組

２　歳入増に繋がるネーミングライツについて

 (1)　現状

 (2)　課題

 (3)　今後の取組

３　新紙幣の流通開始に向けた対応について

 (1)　現状

 (2)　課題

 (3)　今後の取組

－２３－

４　山口宇部ふれあい公園インクルーシブ大型遊具について

 (1)　利用実績

 (2)　今後の取組


